

## **Einladung zum neuem Friedens-Meditations-Marathon!**

**Jeden Abend von 21 - 22 Uhr vom Mo 2. bis So, 8.Feb. 2026!**

### **An alle spirituell interessierte Menschen!**

**Liebe Freunde der Erdheilung und unseren gemeinsamen Friedensmeditationen,**

wieder einmal überschlagen sich gerade die weltweiten politischen Ereignisse (Trumps Annektions-Pläne zu Grönland) sowie zunehmenden Naturkatastrophen (Mosambique komplett überschwemmt; riesige Feuersbrünste in Argentinien etc.) und stehen darüber hinaus auch aus astrologischer Sicht für dieses Jahr massives Konflikt-Potential für Beziehungen ins Haus, die sich insbesondere auch auf die internationalen Beziehungen von Ländern und Großmächten u.U. dramatisch als kriegerische Handlungen auswirken können.

Darüber hinaus haben wir ebenfalls durch die hier anwesenden Erdenhüter-Kristalle, insbesondere dem zentralen Citrin-Patriarchen deutliche Hinweise und Informationen bekommen, dass wir uns alle auf schwierige Zeiten und große Herausforderungen in den nächsten Jahren einstellen müssen, die bereits in den nächsten Monaten mit globalen Krisen beginnen würden, sich zu manifestieren...!

Deshalb wird es nun immer wichtiger werden, dass sich spirituelle Menschen in gemeinsamen Friedens-Meditationen geistig zusammen schließen und positive Energiefelder des Friedens in die Welt hinaus senden, um das Allerschlimmste vermeiden zu helfen bzw. notwendige Umbrüche soweit abzumildern, dass sie für die Menschheit noch „verdaubar“ und umsetzbar sind, bevor sich ein weltweites Chaos immer mehr ausbreitet.



So hoffen wir auf eine rege Teilnahme und dass auch du dich, soweit es dir zeitlich möglich sein wird, in der Woche vom 2. bis 8. Februar abends ab 21 Uhr (bis ca. 22 Uhr) dich geistig beteiligen und energetisch mit anschließen und beitragen wirst, ein möglichst kraftvolles Energiefeld des Friedens wie auch bei den letztjährigen Meditations-Marathons zu erschaffen und zu manifestieren.

Bitte beachtet bei eurer Meditation, dass ihr ausschließlich positive Friedens-Energien als Gefühle sowie heilsame Visualisierungen von einem friedlichen Idealzustand der Menschheit aussendet und auch bei euren Gebeten dies beachtet und die von euch ausgehenden Friedens-Energien zu unserem Steinkreis riesiger Bergkristall-Erdenhüter in unserem Heiligen Hain sendet, wo sie gebündelt und noch einmal verstärkt weitergeleitet und in die Welt hinaus gesendet werden.

Also z.B. nicht beten, dass der Ukraine-Russland-Krieg mit all seinem Morden aufhören möge, da man dabei seinen Geist auf die negativen Umstände richtet, sondern eher z.B. für Frieden, Verständnis, Hilfsbereitschaft und Mitgefühl etc. für alle Menschen im osteuropäischen Raum bitten und dabei schöne, positive und harmonische Bilder/Vorstellungen zu der gesamten Region senden, so als wäre dies schon Realität und würde man das Ganze von oben gesehen wahrnehmen. Auf diese Wiese können sich die Friedensenergien noch schneller manifestieren.

Hilfreich ist dabei natürlich der Einsatz von Erdenhüter-Kristallen (aber kein muss, du kannst auch ohne sie mitmeditieren), die deine mentalen und emotionalen Energien zigtausend Fach verstärkt weiterleiten. Deshalb läuft auch unsere Verschenk-Aktion von Friedens-Kristallen weiter, mit der du das Netzwerk von Friedens-Kristallen auf effektive Weise vergrößern helfen kannst:

### **Unsere Aktion mit speziell programmierten und energetisch vernetzten Friedens-Kristallen geht weiter!**

Unsere vor 2 Jahren begonnene Aktion und Vorhaben, 1008 Bergkristalle mit Friedensenergien zu programmieren und energetisch mit unserem weltgrößten Steinkreis aus Bergkristall-Erdenhütern zu vernetzen, wird von uns weiterhin fortgesetzt genauso wie unsere Verschenk-Aktion! **Das heißt, für jeden bestellten und verkauften Friedenskristall schenken wir von unserem Zentrum weitere kleinere Friedenskristalle im Wert von 50% des Bestellwertes noch dazu**, die man dann an Freunde und Gleichgesinnte weitergeben und ebenfalls zur Teilnahme an den Friedensmeditationen einladen kann. Selbstverständlich werden auch diese von uns mit Friedensenergien programmiert und energetisch vernetzt. Nähere Details dazu findest du auf unserer Webseite (<https://erdenhueter-kristalle.de/>) unter **Verschenk-Aktion Weltfriedens-Kristalle**. Diese sind ideal dafür geeignet, um dich bei Friedens-Meditationen zu unterstützen und deine geistig-energetische Verbindung zu unserem Steinkreis der Erdenhüter-Bergkristalle zu intensivieren, indem du sie einfach vor dich stellst und geistig mit einer visualisierten Lichtbrücke mit dem in unserem Heiligen Hain befindlichen Bergkristall-Steinkreis verbindest. Von diesem werden sämtliche Friedens-Energien gezielt zu den Orten und Menschen automatisch weitergeleitet, die sie am Dringendsten benötigen

In diesem Sinne wünsche ich uns allen kraftvolle und erfüllende gemeinsame Friedens-Meditationen, freue mich auf das gemeinsame Wirken und sende allen bis dahin

herzliche wie lichte Grüße

*von W. Hahl und dem gesamten  
Erdenhüter-Team*